



LOS CAPITALES: Presiones externas en política monetaria

Por Edgar González Martínez

Aumentos de tasas en EU, grave riesgo

El aumento de las tasas de interés y la depreciación de monedas refuerza la opinión de Moody's de que los bancos centrales de países de mercados emergentes -como es el caso de México- no serán capaces de mantener sus políticas monetarias por mucho más tiempo. En el documento de análisis titulado "Perspectiva Macroeconómica Global", Moody's señala que los riesgos se han materializado a partir de los recientes episodios de estrés en los mercados financieros de países emergentes, como han sido el repunte de los precios del petróleo y las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China.

Para los países emergentes, se proyecta un crecimiento de 5.2% tanto en 2018 como en 2019, por debajo del 5.3% de 2017. Por otra parte, se espera que los países del G-20 crezcan 3.3% en 2018 y 3.2% en 2019. El diferencial de crecimiento entre economías emergentes y avanzadas aumentará, siendo que se espera que las economías avanzadas crezcan 2.3% en 2018 y 2.0% en 2019. Además, la perspectiva para la política monetaria global se mantiene extensamente sin cambio, al estar la Reserva Federal de Estados Unidos en un camino predecible de contracción gradual de su política monetaria. Se espera que tres aumentos adicionales a la tasa de fondos federales de Estados Unidos este año se vean seguidos por tres aumentos más en 2019